

2022年7月20日

利用者・ご家族各位

特定非営利活動法人アルカヌエバ  
理事長 是 永 博 史

【新型コロナについてのお知らせ】

新型コロナの陽性者が神奈川県でも1万人近くとなっています。アルカヌエバでもエルファーロ式番館・小山町事業所・北八朔事業所にて、新型コロナ陽性判定となった、熱が出て受診する、などのご連絡を各事業所3~5名の方から受けている状況です。

現在、保健所並びに横浜市へ報告し今後の対応を相談しているところです。アルカヌエバとしてはなるべく通常営業をおこなうことにしておりますが、感染者が今以上に増えた場合は保健所からの指示により一時休止となる場合があります。

利用者の皆さんにもアルカヌエバにも陽性になった方やコロナの症状で病院に受診している方が何人かいることを昨日伝え、自宅での体調観察、通所してきたときに検温すること、手の消毒を必ずすること、マスク(できれば不織布マスクをお願いします)を正しくつけることをお願いしました。

ご家庭でも体調管理に気を付けていただき、熱が37.5度以上の場合やのどの痛み・せきが頻繁に出るなどの症状があったときは無理をしないでお休みしていただくようお願いいたします。

何とかこのまま通常通りみんなで仕事やホームでの生活ができるように職員一同頑張っていきますので利用者・ご家族のご理解とご協力をお願いいたします。